

CONSEJO DE EVALUACIÓN DEL DESARROLLO SOCIAL DEL DISTRITO FEDERAL

COMITÉ DE EVALUACIÓN Y RECOMENDACIONES

XIII SESIÓN ORDINARIA

En la ciudad de México D.F.; siendo las 11.00 horas del 26 de abril de 2011, con la asistencia de: Dra. Myriam Irma Cardozo Brum, Consejera; Mtra. María del Pilar Berrios Navarro, Consejera; Dr. Adolfo Sánchez Almanza, Consejero; y el Mtro. Pablo Yanes Rizo, Secretario Técnico, y mediante enlace remoto con el Dr. Manuel Canto Chac, Consejero, dio inicio la XIII Sesión Ordinaria del presente año, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Dictamen del informe final de la metaevaluación de las políticas evaluadas en 2009.
- 3.- Cierre de proyectos ICyT 2010.
- 3.- Seguimiento de recomendaciones.
- 4.- Asuntos Generales.

DESAHOGO

1.- Dictamen del informe final de la metaevaluación de las políticas evaluadas en 2009.

La Dra. Myriam Cardozo comenta que se recibió el informe final de la metaevaluación de las políticas evaluadas en 2009. Señala que se trata de un documento que cumple con los términos de referencia y propone que sea aprobado.

El Comité, después de discutir la información presentada, aprueba el informe final de la metaevaluación de las políticas evaluadas en 2009.

2.- Cierre de proyectos ICyT 2010.

El Mtro. Pablo Yanes señala la necesidad de concluir los proyectos financiados por el Instituto de Ciencia y Tecnología del Distrito Federal durante el ejercicio fiscal 2010. Para ese propósito hace entrega de los formatos correspondientes y solicita a las consejeras y consejeros responsables de cada proyecto se envíen los informes finales de lo comprometido con el ICYT para cumplir con el convenio de colaboración 2010.





El Comité, después de discutir el punto, acuerda elaborar los informes solicitados para enviarlos a la Dirección General y que sea ésta la que integre el informe completo para su envío al ICYT-DF

3.- Seguimiento de recomendaciones.

Recomendaciones a la política de jóvenes.

El Dr. Adolfo Sánchez comenta que se tiene un documento reelaborado con las recomendaciones a la política hacia los jóvenes del Distrito Federal, que incluye las observaciones que realizó la Mtra. Pilar Berrios, el cual entrega para su discusión y eventual aprobación en sesión posterior.

Recomendaciones a la política de equidad de género.

El Mtro. Pablo Yanes comenta que este día vence el plazo para recibir comentarios y observaciones de los resultados de la evaluación de la política de equidad de género del Gobierno del Distrito Federal que se envió a las instancias vinculadas a dicha evaluación. Una vez que se tengan todas las observaciones se procederá a elaborar la propuesta inicial de recomendaciones en esta política.

4.- Asuntos Generales:

Presentación Cepal.

El Dr. Adolfo Sánchez informe que en los próximos días se realizará la presentación del Índice de desarrollo social por unidades territoriales (delegaciones, colonias, manzanas) del DF en las oficinas de la CEPAL, pues les interesa conocer la experiencia y la metodología con la que se construyó.

El Comité toma conocimiento de los asuntos generales planteados en la sesión.

Después de abordar los puntos antes aludidos, los miembros del Comité arriban a los siguientes

ACUERDOS:

SO XIII/01/11: El Comité aprueba el informe final de la metaevaluación de las políticas evaluadas en 2009.







SO XIII/02/11: El Comité acuerda elaborar los informes solicitados de los proyectos financiados por el ICYT en el 2010, para enviarlos a la Dirección General y que sea ésta la que integre el informe completo para su envío al ICYT-DF.

SO XIII/03/11: El Comité toma conocimiento de los asuntos generales planteados en la sesión.

Siendo las 14.00 horas del 26 de abril de 2011, se dio por terminada la XIII sesión ordinaria del Comité de Evaluación y Recomendaciones, firmando en la presente acta los integrantes del mismo.

Dra. Myriam Cardozo Brum

Consejera

enfiam Ca

Dr. Manuel Canto Chac Consejero Mtra. Ma. del Pilar Berrios Navarro

Consejera

Dr. Adolfo Sánchez Almanza

Consejero

Mtro. Pablo Yanes Rizo Secretario Técnico